
PAROLE DEL MAITREYA

Voi siete i Messaggeri dell'Infinito 

Se non avete qualcosa nella vostra vita, qualcosa a cui dedicare la vostra vita, se non avete 
niente, se tutto quello che fate è vivere, mangiare, dormire, fare soldi... questa non è vita.  
Avete bisogno di qualcosa di più grande.

Perché lavoro? Perché diventare ricchi? Per cosa? 

Avete bisogno di fissare un obiettivo, uno scopo nella vita che sia significativo. 

Quando trovate qualcosa che vi fa dire “so perché sono vivo”, allora tutto cambia. 

Quando dedicate la vostra vita a qualcosa più grande di voi, la vita diventa bella. Potreste 
guadagnare  100  milioni  di  yen,  e  guardarvi  ancora  la  mattina  allo  specchio  e  chiedervi 
“perché”?

Ma se avete qualcosa di grande nella vostra vita, qualcosa più grande di voi, la vita diventa  
emozionante, non s'invecchia più, non si ha più paura. Questo è ciò che comporta impegnarsi 
in qualcosa. 

Potete leggere i Messaggi, essere entusiasti per una notte e poi non fare nulla, come molti 
fanno. Potete anche entrare nel Movimento 10 anni più tardi e dire “ho letto i Messaggi 10 
anni  fa,  ma non ero pronto”.  Queste persone hanno perso 10 anni,  è  terribile,  e  quando 
confrontate il  volto di  coloro che non si  sono impegnati  in qualcosa,  che non dedicano il  
proprio tempo tempo ad  aiutare  gli  altri,  con coloro  che si  dedicano ai  Messaggi...  sono 
invecchiati così in fretta. Potrebbero anche avere più soldi, ma sembrano così tristi. 

Quindi, quando vi dedicate a qualcosa più grande di voi, allora diventate più felici, perché vi 
rendete conto che state aiutando l'umanità, che siete utili all'umanità, e allora tutto cambia. 



Ogni minuto della vostra vita, diventa parte di qualcosa più grande di voi. 

Tutto ciò che fate, tutto nella vostra vita diventa pieno di luce. 

Questo è il  bello dei  Messaggi,  abbiamo bisogno di qualcosa più grande di voi,  molto più 
grande di voi, infinitamente più grande. 

Nulla  è  più  grande  dei  Messaggi,  perché  i  Messaggi  sono  Messaggi  che  provengono 
dall'Infinito, non solo dagli Elohim. Io non sono solo il Messaggero degli Elohim, io sono il  
Messaggero dell'Infinito. 

E quando voi  mi  aiutate,  non solo diventate i  Messaggeri  degli  Elohim, diventate anche i 
Messaggeri dell'Infinito, e lo risentite quando vi svegliate. 

Una rivoluzione mondiale

Stiamo  vivendo  ora  una  momento  molto  interessante  su  questo  pianeta,  l’epoca  più 
interessante di  tutta la nostra storia,  perché stanno accadendo delle rivoluzioni  in tutto il 
mondo. 

La gente è stanca di governi potenti. 

Questa settimana, l'Egitto ha vissuto una grande rivoluzione, e sarà presto così  in tutto il 
mondo. 

Le  stupide  persone  occidentali  dicono  “quale  sarà  il  prossimo  Paese  arabo  che  farà  la 
rivoluzione”? 

Questo non riguarda solo il popolo arabo, tutti nel mondo vogliono una rivoluzione mondiale. 

Tutti nel mondo sono stanchi dei poteri e dei governi, la cui unica motivazione è il potere e il 
denaro. 

Ogni volta che questi politici parlano, parlano di PIL, del potere economico, non parlano mai 
di  felicità.  La  crescita  economica,  il  PIL,  l'equilibrio  economico,  l’equilibrio  commerciale, 
v’interessa questo? 

Non ve ne importa assolutamente niente! Volete avere la felicità, volete avere un senso alla 
vostra vita, non dei politici che parlano di questo, non uno. 

Ecco  perché  tutti  nel  mondo  vogliono  una  rivoluzione,  per  sbarazzarsi  di  questi  stupidi 
governi, non solo nei Paesi arabi ma ovunque. 

Presto ci sarà una rivoluzione, in Paesi dove non ci aspettiamo una rivolta, come gli Stati Uniti  
d'America. Non ci pensano, ma il popolo americano è stufo del suo governo e questo sta 
accadendo in tutto il mondo! 



Un uomo di 80 anni in Francia ha pubblicato un libro molto piccolo di 60 pagine grazie a  
Internet che è un enorme successo, il successo numero uno in Francia. Che cosa dice? “Fate la 
rivoluzione, siamo stufi del nostro governo francese, fate la rivoluzione, dobbiamo cambiare 
tutto. Questo sistema economico è marcio, il sistema di lavoro è marcio, tutto è stupido nel 
mondo”. 

E dice ai giovani in Francia “andate in strada e fate la rivoluzione”. 

5 milioni di libri venduti, 60 pagine! Un vecchio di 80 anni che dice ai giovani “basta! Vogliamo 
un mondo nuovo, un mondo senza denaro, un mondo di speranza, un mondo di felicità, un 
mondo senza i militari”. Sarà presto lo stesso in Giappone! 

Il Giappone ha la percentuale di suicidi più alta al mondo.  Perché? La crescita economica è 
buona, l'equilibrio economico è buono, il PIL è buono, ma la gente si uccide. Perché? E non 
fanno figli, perché non sono felici. Abbiamo bisogno di una rivoluzione, in tutto il mondo. 

Non  sto  parlando  della  Cina,  dell’India,  dell’Africa...  ma  dell’Europa,  della  Francia, 
dell’Inghilterra e degli Stati Uniti d'America. Sempre più persone vogliono rovesciare i governi, 
distruggerli,  perché i  governi  non stanno aiutando le persone a essere felici!  Non stanno 
dando della speranza. Stanno parlando di soldi, di potere, di militari, è tutta merda! La gente 
è stanca. 

Questa storia della rivoluzione egiziana è bella. 

E' iniziata con un uomo, un giovane uomo, che ha creato su Internet un blog o un sito web. 
Solo un semplicissimo ragazzo. E lui ha detto “siamo stanchi, dobbiamo andare in strada e 
protestare”. Un uomo. 

Non aveva alcun potere, non era famoso, non era nessuno, e ha fatto questo sito web… e ora,  
un mese dopo, non vi è più un governo in Egitto. 

Un uomo! 

Voi potete fare la differenza. 

Se un uomo lo ha fatto in Egitto, perché non potremmo farlo in America, in Giappone, in 
Corea, in Cina, ovunque. 

E i  governi sono molto spaventati da questo, vogliono tenersi stretti  il  loro soldi, vogliono 
tenersi stretto il loro potere, allora censurano questa rivoluzione, non ne parlano. 

In  Cina,  che non dovrebbe essere  influenzata da ciò che sta accadendo in Egitto,  nessun 
organo d’informazione ne parla. Perché? 

Sono terribilmente spaventati che i Cinesi facciano lo stesso. 

Ma il popolo cinese guarda Internet, non si preoccupa della televisione nazionale. 



In Egitto, vi è una televisione nazionale controllata dal governo. Non parlano di questo uomo. 
Come hanno fatto i giovani a scendere nelle strade? Grazie a Internet. 

In Cina, hanno bloccato l'accesso a Internet, ma nessuno può bloccare l'accesso a Internet, è 
uno  scherzo!  I  giovani  intelligenti trovano  dei  programmi  speciali,  dei  modi  speciali  per 
accedere a Internet anche quando è bloccato. 

Se avete Internet, cercate su Google o leggete Rael-Science, ho selezionato di  recente un 
articolo che spiega come sbloccare Internet  se un giorno dovesse venir bloccato dal vostro 
governo. 

Nessuno può fermare la vostra libertà. Anche qui in Giappone, dovete saperlo, non si sa mai. 

Forse  un  giorno,  il  Giappone  o  l’America  bloccheranno  Internet,  se  ritengono  che  vi  sia 
qualche rivoluzione all’orizzonte. 

Quindi, leggete attentamente questo articolo, perché avete gli strumenti per accedere a ogni  
cosa anche se il governo bloccasse Internet.
 
Ecco perché Internet è uno strumento così  potente, come ho detto 20 anni fa,  il  sistema 
nervoso centrale dell'umanità. 

Internet è come una rete di connessioni tra tutti  i neuroni che noi siamo. Senza Internet,  
siamo dei neuroni separati. Grazie a Internet, tutti i neuroni sono collegati. 

Andate per le strade e costringete il governo ad andare via. 

Questo pianeta può essere salvato solo se ci sarà una rivoluzione mondiale. Le rivoluzioni 
nazionali non sono più sufficienti. 

Tutti  i  giovani  del  mondo  devono  fare  una  rivoluzione  contemporaneamente,  creare  un 
governo mondiale  e  unito,  fermare  questo  folle  sistema monetario  che  spreca  miliardi  e 
miliardi di dollari tutti i giorni per pagare delle inutili persone al governo, che fabbrica delle 
armi che metteranno nei musei 20 anni dopo. 

Oggi,  stanno costruendo delle  armi  con i  vostri  soldi,  con le vostre tasse.  Tra 20 anni,  le 
distruggeranno e ne faranno di nuove. 

Con i soldi delle tasse, tutti potrebbero avere cibo sulla Terra. 

Non abbiamo bisogno di soldi, non abbiamo bisogno di armi, abbiamo bisogno di pace e di 
amore. 

Tutto il male sulla Terra accade per colpa dei politici. 

I politici sono il cancro dell'umanità, sbarazziamoci dei politici ovunque nel mondo. 

C’è solo un futuro per l'umanità: un mondo unito, senza denaro, senza esercito, senza politici. 



E allora,  questo pianeta potrà essere un paradiso,  dove tutti  potranno viaggiare  ovunque 
senza passaporto, senza visto, e finalmente nel rispetto dei Diritti Umani. Se andate a leggere 
la Dichiarazione Universale dei Diritti dell'Uomo, cosa c’è scritto? “Ogni essere umano ha il 
diritto di vivere liberamente nel proprio Paese, di andare liberamente in un altro Paese e di 
ritornarvi altrettanto liberamente”. 

Questo è scritto nella Dichiarazione dei Diritti Umani, ma nessuno lo rispetta. 

Ogni Paese deve mettervi un visto sul passaporto e possono anche rifiutarvi l'ingresso. 

Quindi, è molto importante capire che i governi del mondo non rispettano i Diritti dell'Uomo, 
che dicono che dovete poter essere in grado di viaggiare liberamente e tornare nel vostro 
Paese. Non c'è bisogno di un passaporto, e anche questo fa parte della rivoluzione mondiale. 

Non c’è alcun motivo per avere un confine su una mappa che separa i Paesi, perché l'umanità 
è una. 

Ma i  governi  vogliono mantenere il  potere,  vogliono tenersi  stretti  i  soldi  e quindi  hanno 
bisogno di confini, perché se non ci sono frontiere, il 99% dei politici diventano inutili. 

Proprio ora ci sono 180 Paesi nel mondo, 180 ministri delle finanze, 180 ministri militari, 180 
funzionari di qualunque ministero. Anche il più piccolo Paese ha i suoi ministri. E’ così stupido. 

Avete bisogno di un solo governo, che si prende cura di tutto il mondo. 

E questi politici vi  stanno prendendo un sacco di soldi. E la gente pensa “siamo liberi”! Vi 
danno l'illusione della libertà.  Voi  non avete la libertà, è un'illusione, dicono “siete liberi” 
anche in Giappone,  ma non avete la libertà.  Se dite qualcosa che disturba le persone,  la 
polizia verrà a fare domande. 

In Francia, che sostiene di essere il Paese dove i Diritti Umani sono nati, ne ignorano la parte 
più  importante  che dice  che nessun uomo dovrebbe essere  interrogato o giudicato  dalla 
polizia o da un giudice a causa di quello che pensa, ovvero la libertà di pensiero. 

Questo è un Diritto Umano fondamentale. E la Francia è così orgogliosa dei suoi Diritti Umani,  
ma se in Francia dite che siete a favore della clonazione, vi condannano a 3 anni di carcere;  
non perché la state realizzando, semplicemente perché ne state parlando! 

Se chiedete se è vero che 3 milioni di Ebrei sono morti durante l’ultima guerra mondiale, vi  
farete 10 anni di carcere. 

Sappiamo che è vero che morirono 3 milioni di Ebrei, ma non potete chiedere “è vero?”. E si  
giustificano dicendo che la libertà di pensiero è importante “ma questa è una cosa diversa”! 

Non dovrebbe esserci alcun limite alla libertà di pensiero e alla libertà di parola. Quindi è  
tutta un'illusione, ovunque! Provate a cercare nel  vostro Paese le illusioni  che le persone 
hanno, e sarete sorpresi. 
Ecco  perché  abbiamo  bisogno  di  una  rivoluzione  mondiale,  per  realizzare  davvero  la 



costituzione della razza umana, per crearla. 

Abbiamo bisogno di una costituzione mondiale, una costituzione dell’umanità. 

Ed è pronta, esiste, si chiama la Dichiarazione dei Diritti dell'Uomo, ma non un solo Paese al  
mondo la rispetta. 

Tutti l’hanno firmato molto tempo fa, un accordo che recita “noi sosterremo la Dichiarazione 
dei Diritti dell'Uomo”, ma nessuno la rispetta pienamente. 

Perché  è  solo  una  Dichiarazione  dei  Diritti  Umani,  ma se  ogni  Paese  non  fosse  ipocrita, 
dovrebbe adottare la Dichiarazione dei Diritti Umani come la propria costituzione nazionale. 

E' pronta. E' scritta, esiste. Non ci resta che adottarla, è pronta. Ma nessuno la usa. 

Dovrebbe essere  insegnata  in  ogni  scuola  del  mondo.  Non una scuola  in  tutto  il  mondo 
insegna i Diritti Umani, ci credete? Non una scuola in tutto il mondo insegna i Diritti Umani ai 
bambini piccoli, che mondo è mai questo? Hanno una bella Dichiarazione dei Diritti Umani 
ma non la insegnano mai a scuola, hanno paura che i bambini la imparino. E quando avete 20 
o 30 anni, dovete cercare su Internet per sapere che cos’è. Conoscete la Dichiarazione dei  
Diritti Umani? L’avete letta? Quasi nessuno lo ha fatto. 

Andate su Internet, cercate “Dichiarazione dei Diritti Umani” e leggetela, stampatela, datela ai 
vostri amici, è lo strumento più rivoluzionario. 

E chiedete ai vostri politici e governi perché non la insegnano nelle scuole elementari.

Nelle  scuole  americane,  prestano  giuramento al  governo  e  ogni  bambino  canta  “Io  amo 
l'America”. Sono sicuro che in Giappone cantino “Io amo il Giappone”, in Corea ”Io amo la 
Corea”, in Francia ”Io amo la Francia”... ma non è importante! 

“Io amo l'umanità, amo i Diritti Umani”.

Dovrebbero sostituire il giuramento nazionale nelle scuole elementari con l'insegnamento dei  
Diritti  Umani.  E  ogni  bambino  nel  mondo,  ogni  mattina,  dovrebbe  cantare  e  prestare 
giuramento alla Dichiarazione dei Diritti Umani, allora nessun politico potrà più manipolarli  
una volta che saranno adulti. 

Questo è l'unico modo per salvare l'umanità. 

Finché ci saranno diverse nazioni, avremo le guerre, sempre più micidiali, che forse un giorno 
uccideranno tutti sulla Terra. 

L'unico modo per salvare il mondo è una Costituzione della Razza Umana, ovunque. 

E questa è una parte della vostra missione, di voi Raeliani. 

Essere Raeliani non è solo amare gli Elohim e diffondere i Messaggi, è dare la vostra vita per 



qualcosa di più grande di voi. 

Non c'è niente di più grande che salvare l'umanità, e questa è la missione dei Raeliani. 

Ed è per questo che siete così felici di dare la vita per i Messaggi. 

E ogni mattina, quando vi svegliate, pensateci “che cosa sto facendo”? 

“Sto dando la mia vita per l'impresa più emozionante dell’umanità”.

Non solo diffondendo i Messaggi, non solo essendo il Messaggero dell’Infinito, ma salvando 
l'umanità. 

Voi siete i soldati degli Elohim sulla Terra, i soldati della coscienza, l'esercito dell’amore, ecco 
cosa siete.

A proposito del silenzio

lo scorso 16 gennaio,  il  Maitreya ha guidato una meditazione durante la quale è stato in 
silenzio per 5 minuti davanti al simbolo. In seguito ha detto: 

Spero che ognuno abbia apprezzato questa opportunità per stare in silenzio.  Non era lungo 
abbastanza.

Ma voi potete farlo.

Potete venire in qualsiasi momento e stare in silenzio e in armonia per un ora. 

Fa così bene al cervello, 1 ora o 2 ore, solo in silenzio.

Nella nostra vita siamo bombardati da costanti stimoli dall'esterno e dall'interno: dalla TV, dal 
computer, da Internet, dalla musica, dai films... c’è sempre un nuovo stimolo.  

E quando non c’è niente, pensiamo... e pensiamo così tanto. 

Ma solo sedersi qui e improvvisamente fermare la macchina, niente che accade... e risentire.
 
All’inizio  pensiamo  “cosa  succederà?”,  “cosa  dirà  Rael?”...  “ok,  un  po’  di  silenzio”,  così  
aspettiamo qualche secondo e ricominciamo “che cosa accadrà dopo, ah ah ?“... niente. 

E questo va bene, ma poi iniziamo a pensare  “quando il Matreya si alzerà e parlerà ancora?”.  
E questo non va bene. 

Solo restare in silenzio, senza pensieri sul futuro o su quando il Maitreya parlerà ancora o su 
cosa ha detto prima. 

Solo ora, silenzio, quiete. 



E questo è qualcosa che non siamo molto abituati a fare, che pensiamo sia strano, e allora 
aspettiamo. 

E qualche volta diciamo “ne approfitterò per rilassarmi”, ma il cervello ricomincia a pensare.

“Quanto tempo è passato?”...  e vogliamo controllare l’orologio. Lo avete fatto, l'ho risentito. 

Essere  presenti  nell'istante  presente,  senza  ricordare  il  passato,  senza  pensare  a  quando 
finirà, ma gioirne. 

Erano solo 5 minuti, era troppo corto... dovremmo rifarlo, ma non per 5 minuti. 

Vogliamo ricominciare? Ma questa volta per 6 ore, ok? È bello!

Va bene anche per 12 ore. Spero che possiate avere l’opportunità di venire qui un week end e  
farlo per 48 ore, solo in silenzio, guardando il simbolo. 

E più pensate che ciò sia pazzo e più ne avete bisogno, perchè improvvisamente, dopo che vi  
dite “cosa sta succedendo?” e “ok”,  dopo qualche respirazione... poco a poco il cervello si 
calma. 

Poi iniziate ad entrare nella fase successiva, dove siete quasi pronti per dormire, sbadigliate e 
vi dite “ok, ne approfitterò per dormire”... NO! 

Abbiamo un cervello  divertente che funziona a due velocità:  o  pensare,  avere pensieri  e  
stimoli, o dormire. 

Tuttavia,  in  mezzo  a  questi  due  stati,  ce  n'è  uno  molto  interessante  che  è  lo  stato  di 
meditazione.
 
Non dormire, non pensare... essere proprio nel mezzo.
 
Quello che noi chiamiamo essere sulla lama del rasoio, come la spada dei samurai, e vi state 
sopra.

A destra, vi addormentate. A sinistra, pensate. ma siete come dei funamboli, state giusto nel  
mezzo, su un’affilata lama di rasoio. È questa la cosa interessante.

Poi, lentamente, il cervello si rilasserà, quasi fino a dormire... e voi direte “no, non dormo”. 

Lo sapete,  ogni  volta che meditiamo in gruppo,  sentiamo qualcuno russare,  perchè sono 
andati troppo in profondità.

Dobbiamo mantenere la coscienza sveglia giusto per stare appena prima dello stato di sonno.
 
E poi, passerete dal dire “no, non voglio dormire” ai pensieri che riaffiorano...“no, non voglio  
pensare”... “no, non dormo”... e lentamente sarete in grado  di rimanere nel mezzo e  di gioire 



di questo stato.

Se riuscirete a farlo, dopo almeno 20 minuti, meglio 1 ora, vi sentirete così bene.
 
É completamente differente dal dormire, ma porterà il vostro cervello a raggiungere uno stato 
di armonia che rimarrà per tutta la giornata. 

Quando pensate troppo, il cervello diventa come una giungla con tante scimmie che saltano 
ovunque, e questo non è  rilassante.

Dormire è bene, dormire fa bene, il  vostro corpo si riposa, è bene per la salute, anche il  
cervello si rilassa... ma dormire non crea l’armonia. 

Potete andare a dormire e poi svegliarvi molto nervosi, molto ansiosi, sentendovi tanto male 
quanto il giorno prima.
 
Ma quando meditate,  dopo solo 20 minuti  di  silenzio esteriore ed interiore,  sentirete un 
livello d’armonia e di pace  che non otterrete in 12 ore di sonno.

E come sapete, qualche volta potete dormire 10, 12 ore... per poi svegliarvi con lo stesso 
problema. 

Solo la meditazione può portare quest'armonia e questa pace nella mente. 

E cosa succede quando lo fate?

Sviluppate l’amore, l’amore per voi  stessi,  perchè quando vi  distraete dal  vostro vero voi, 
guardando la TV, giocando al computer, parlando con le altre persone, avendo sempre degli 
stimoli, pensando a ieri, pensare a domani... fuggite da voi stessi.  

E' noto che le persone depresse hanno assolutamente bisogno di parlare, è difficile per loro  
stare in silenzio. 

Quando non riuscite a rimanere in silenzio, è perché state male.
 
Conoscete delle persone, avete degli amici così, che non smettono di parlare, non restano un 
minuto in silenzio, perchè il silenzio li fa sentire soli.
 
E se vi sentite male nel silenzio, è perchè non vi amate abbastanza.

Così, stare in silenzio vi aiuterà a sviluppare più amore e più compassione. Compassione per  
le altre persone, ma ancora più importante, e nessuno ne parla, compassione per voi stessi.
 
Avere compassione per la sofferenza delle altre persone è bene, avere compassione e inviare 
amore  a  tutte  le  persone  intorno  a  noi  è  bene,  ma  abbiamo  anche  bisogno  di  avere 
compassione per noi stessi, perche non siamo perfetti, abbiamo molte cose sbagliate dentro 
di noi, ognuno di noi, anche io. 
Ma quando avete compassione per voi stessi, iniziate ad amarvi, con tutte le cose sbagliate 



che ci sono dentro di voi... e allora giunge la pace nella vostra mente.

E solo nel silenzio potete risentirla. 

Se davvero andrete in profondità in questo stato d'animo silenzioso, potrete avere delle belle 
emozioni, senza che nessuno parli. 

Improvvisamente, sentirete voglia di piangere.

Fatelo,  potete  risentire  così  tanto  amore per  voi  stessi  da piangere come dei  bambini,  o 
riderete,  ma  lasciate  esprimere  queste  emozioni,  rimanendo  semplicemente  e 
improvvisamente in silenzio con voi stessi.
 
Perchè, ricordate, non ci può essere amore per le altre persone se non vi amate, e per amare 
voi stessi dovete essere in grado di stare nel silenzio, e nell’armonia, per molto tempo.
 
Allora, spero che dopo le mie parole molti tra voi rimangano qui per 1 ora, in silenzio, o 2 ore 
o 2 giorni. Perchè no? 

E' una sensazione molto, molto bella.

E se lo fate, fermatevi qualche volta solo per dormire, per favore, o forse per mangiare un po’.
 
Potete anche smettere di mangiare per due giorni, va bene. 

Solamente essere nel silenzio.

E poi sentirete qualcosa di molto differente che accade in voi.
 
Alcuni monaci in qualche monastero lo fanno per una settimana, un anno, alcuni lo fanno per 
tutta la vita. Alcuni monaci  trascorrono la propria vita in un monastero decidendo di fare 
silenzio per sempre. Forse non volete andare così all’estremo, ma per un giorno o due, è una 
bellissima esperienza.
 
E poi, sarete completamente trasformati da questa esperienza.  

Così, vorrei che decidiate di provare almeno un po’, è una vostra scelta, è la vostra vita, ma mi  
auguro per voi il meglio possibile, e potete raggiungere il  meglio provando questo tipo di  
esperienza, assolutamente non pericolosa, che può portarvi solo più armonia e serenità.
 
E’ molto importante farlo, specialmente nella civiltà di oggi.
 
E voi, come Raeliani e Guide, avete la missione di portare più amore su questo pianeta. 

E come potete portare amore alle altre persone? Quale il miglior modo per portare amore 
alle persone intorno a voi che soffrono, che si sentono sole o depresse? Quale è il miglior  
modo?
Non è andare di  fronte a loro per insegnare e dire “questa è il  modo in cui  devi  essere,  



dovresti cambiare”... no, no, no! Questo è quello che fanno le false Guide.
 
Una vera Guida resta in silenzio e ascolta, e pone delle domande “quale è il tuo problema,  
sembri  un  po’  triste,  perchè?”...  e  resta  in  silenzio,  ascolta,  e  ascolta!  Le  buone  Guide 
ascoltano più di quanto parlano. Le false Guide parlano… bla bla bla bla bla.. “Dovresti fare 
quello, dovresti fare questo”, tutte stronzate. 

Ascoltare! Ascoltare con amore, e ascoltare ancora, fino a quando la persona davanti a voi 
non ha detto tutto quello che vuole dirvi.

Per qualcuno potrebbe volerci un ora, non spettatevi che le persone cui volete dare il vostro 
aiuto parlino per due minuti e poi basta, no!

Ma  nella  nostra  società,  nessuno  ascolta  le  altre  persone,  tutti  vogliono  parlare,  e  tutti 
parlano ma nessuno ascolta. Bla bla bla bla bla... Stop.

Siate colui che ascolta, e allora voi date amore solo ascoltando.

Ascoltate sinceramente cosa dicono le persone, come voi Giapponesi. Voi avete questa buona 
abitudine di dire “hum... heh...”. Negli altri Paesi non lo fanno, ma è bello fare  “hum... ho...  
he” e ascoltate, ascoltate, e ascoltate. Negli altri Paesi non ascoltano allo stesso modo, loro 
parlano,  parlano,  e parlano. Qui  ascoltate ed è così  che possiamo portare più amore nel 
mondo.

Ricordatevi, allenandovi a stare in silenzio, portate più amore nel mondo. 

Cos'è la spiritualità? 

9 Gennaio 

Avere una spiritualità è sentirsi collegati con noi stessi, collegati con le altre persone, collegati 
con le persone che non sono Raeliane, collegati con persone che ci odiano, collegati con gli 
Elohim, collegati con l’infinito. Non c’è bisogno di un Dio per questo!

Qualche persona dice “ho bisogno di una vita spirituale”, e improvvisamente pregano un Dio 
che non esiste, che tipo di spiritualità è questa? 

È all'esterno di loro. 

Le persone si sentono perse, tristi, depresse e sentono che la loro vita non ha assolutamente 
significato,  e  improvvisamente  dicono  “ah,  ma  Dio  mi  ha  creato”  e  improvvisamente  si 
mettono a pregano un Dio soprannaturale, e chiamano questa cosa spiritualità.
 
Questa non è spiritualità, forse è una specie di terapia perchè si sentono malati, posseduti dal 
demonio, come le persone nel voodoo. 

Hanno  bisogno  di  una  terapia,  creano  qualcosa  che  li  aiuti  a  sentirsi  meglio  che  è 



assolutamente privo di fondamento, fatto di aria fritta.

 “Io creo un Dio e dirò che questo Dio mi ha creato”... wow.  “Io creo un Dio e dico che questo  
Dio mi ha creato, lo prego e sento che questo è spiritualità”.

Questo non spiritualità, quando siete depressi, potete prendere delle pillole o pregare Dio, è 
la stessa cosa, è un tipo di medicina, qualcosa all'esterno di voi, una pillola che prendete e  
che si presume fermi la vostra depressione.
 
O qualcosa all'esterno di voi, un Dio, lo prendete supponendo che curi la vostra depressione, 
è all'esterno.
 
La  vera  spiritualità  raeliana,  non  viene  dall’esterno;  non  prendiamo  una  pillola,  non 
prendiamo  una  pillola  che  si  chiama  Dio,  la  sentiamo  dentro  di  noi,  dall'interno  verso 
l'esterno, non dall'esterno verso l'interno.

Ogni cosa vera e reale viene dall’interno verso l’esterno , mai dall’esterno verso l’interno.

La Felicità? Dall’interno all’esterno, ogni cosa.

E la spiritualità, dall’interno verso l’esterno.

L’umiltà? Dall’interno verso l’esterno.

Intelligenza? Dall’interno verso l’esterno.

L’amore, dall’interno verso l’esterno, voi date il vostro amore.

Ma quando ogni cosa viene dall’esterno verso l’interno, è sbagliata, non è la verità.

Per questo la vera spiritualità, la spiritualità raeliana, una spiritualità atea, è sempre molto, 
molto meglio di quella deista, piena di una spiritualità divina, una spiritualità primitiva.
  
Per questo siamo fortunati, noi Raeliani, ad avere una spiritualità basata sull’ateismo.
 
Non solo diamo il nostro amore agli Elohim, ma risentiamo questa spiritualità che viene da  
noi stessi.  

Dall’interno verso  l’esterno... reale, profonda, vera spiritualità.

Grazie Elohim per questo.



La nostra missione è promuovere l'ateismo

2 gennaio

Quando siamo colmi del Messaggio degli Elohim, non abbiamo bisogno di un fidanzato o di 
una fidanzata, non abbiamo bisogno di soldi, non abbiamo bisogno di nulla, possiamo essere 
nudi ed essere completamente felici.

Possiamo essere ricchi, avere miliardi e miliardi, ma essere molto tristi e disperati.

Potete avere il  ragazzo o la ragazza più belli del mondo, o averne 3, 4 o 10, ed essere molto  
tristi e disperati.

Ma solo con la filosofia, non avete bisogno di nulla.

Ecco perchè nella storia dell'umanità, così tante persone sono diventate monaci o religiosi.

Ma oggi, poche persone vogliono diventare dei monaci, tutte le religioni stanno perdendo 
sempre più persone.

Perchè  la  scienza  sta  rimpiazzando  tutto,  ma  allo  stesso  tempo  abbiamo  bisogno  di 
spiritualità.

Ecco perchè il  messaggio degli  Elohim è  così  bello,  perchè  loro  portano entrambi:  sia  la  
scienza che la spiritualità.

Siamo l'unica religione nel mondo con una spiritualità senza Dio, una spiritualità senza Dio e 
senza anima. Tutte le altre religioni hanno una spiritualità con un Dio, con l'anima, stupide 
credenze di reincarnazione, credenze primitive di secoli fa.

Solo il Messaggio Raeliano è al 100% materialistico e allo stesso tempo il più spiritualmente 
elevato, perchè è vera spiritualità, non basata su miti o stupide credenze ma radicato in fatti  
scientifici.

Quando alcuni Cristiani o Buddisti meditano, si sentono collegati a Dio, ma non c'è nessun 
Dio. Si sentono connessi alle anime, ma non esistono anime.

Quindi, basano, radicano la loro spiritualità su cose che non esistono.

Cosa è la spiritualità Raeliana? Al 100% radicata in fatti scientifici.

Per  esempio,  respirare.  Non  è  qualcosa  di  soprannaturale,  solo  qualcosa  di  fisico;  più 
ossigeno, nel corpo e nel cervello, più armonia, più felicità, più gioia.

E' un fatto scientifico, non c'è nessun bisogno di un Dio per questo.

Ogni altra meditazione che gli Elohim c'insegnano è radicata nella scienza, e più la scienza e la  
ricerca scientifica avanzano, più esse provano che è scientificamente vero.



Respirare, tutti sanno che è un fatto scientifico, è importante.

Ma non solo questo. Distendersi, rilassarsi... anche i dottori ora lo insegnano.

Anche i dottori ora insegnano che se volete abbassare la pressione del sangue, che oggi è un 
grande  problema  su  questo  pianeta,  solo  rilassandovi  potete  abbassarla  del  20%  senza 
bisogno di pillole, è un fatto scientifico.

Tutti gli insegnamenti degli Elohim trasmettono una meravigliosa e altissima spiritualità, al  
100% materialistica.

Perchè è meglio? Perchè quando basate la vostra spiritualità su qualcosa che non esiste come 
un Dio, sviluppate nel vostro cervello dell'irrazionalità, cose che non sono razionali.

In questo modo, si sviluppa una parte del cervello che invece non dovrebbe, creando paure e 
sensi di colpa.

E voi sapete che tutte le religioni primitive, quella cristiana, cattollica, buddista, musulmana, 
ebrea, hanno tutte concetti quali il peccato e i sensi di colpa, principalmente legati al sesso,  
perchè quando basate la spiritualità su qualcosa di soprannaturale che non esiste, sviluppate 
sensi di colpa, paure, ansia e anche attacchi di panico e malattie psichiatriche.

Quando siete spaventati da un Dio, potete diventare molto malati. Quando avete paura di 
bruciare all'inferno per tutta la vita, wow... diventate molto malati.

E  insegnano questo anche ai  bambini,  cosa che dovrebbe essere  considerata un crimine; 
insegnare  ai  dei  bambini  “siate  spaventati  dal  vostro  Dio”!  E'  assolutamente  pazzeso.  I  
bambini hanno bisogno di  avere dei meravigliosi insegnamenti di pace, armonia e amore, 
nessuna paura per un Dio pazzo che vuole che brucino all'inferno.

Che razza di religione è questa?

Solo la Religione Raeliana insegna unicamente amore, pace, armonia, distruggendo il mistero 
di un Dio che non esiste.

Distruggendo la paura della reincarnazione e del karma, che non esistono.

Dicendo “godetevi  la vostra vita,  date amore, date pace, abbiate una spiritualità elevata”,  
senza paure e sensi di colpa, senza Dio.

Perchè Dio è il mito più pericoloso messo nel cervello degli esseri umani.

Ha ucciso così tanti esseri umani e continua ad ucciderne a causa delle guerre di religione e  
delle torture,  è così terribile.

La cosa più terribile accaduta all'umanità è stata l'invezione da parte degli uomini del mito di  
Dio.



E' il più pericoloso e il più devastante nella storia dell'umanità.

E  solo  ora,  grazie  all'insegnamento  degli  Elohim,  noi  possiamo,  stiamo  e  distruggeremo 
completamente il mistero di Dio sulla Terra.

Questa è la prima e più importante missione dei Raeliani, distruggere totalmente l'idea di Dio. 
Ci sono molti atei al mondo, ma loro pensano a se stessi.

A volte creano delle organizzazioni, dicono “siamo felici di essere atei, ci sentiamo liberi", ma 
non cercano di fare del proselitismo, non provano a diffondere l'ateismo, sono solo egoisti, 
felici di essere atei.

D'altro lato, tutte le persone religiose che credono in Dio, cercano di diffondere il loro credo,  
cercano di convertire le altre persone, “convertitevi alla mia religione o brucerete all'inferno”.

Questo è ciò che dicono. Portano ovunque la paura e delle persone deboli si uniscono a loro, 
ogni giorno.

Ma gli atei no, gli atei dicono “noi comprendiamo, capiamo che non c'è un Dio, siamo molto 
felici, ci sentiamo sollevati”, ma non pensano alle altre persone.
 
Gli  unici  atei  che dicono “diffonderemo l'ateismo”,  con forza,  più forza delle  persone che 
credono in Dio, chi sono? Solo un gruppo sta cercando di convertire gli altri all'ateismo, qual 
è?

I Raeliani!

Noi siamo i soli  che combattono le persone che diffondono la credenza in Dio e abbiamo 
bisogno di  essere molto attivi  perchè i  credenti  in  Dio agiscono ovunque in modo molto 
deciso.

Loro sanno che gli atei non combattono; quando gli atei normali ascoltano le persone che 
credono in Dio, si limitano a ridere. Non promuovono l'ateismo, non cercano di convertire le 
altre persone all'ateismo, solo i Raeliani lo fanno.

Questa è la vostra missione.

E'  la  vostra  missione  diffondere  l'ateismo  e  la  credenza  nella  scienza,  nella  razionalità,  
nell'intelligenza, questo è il messaggio degli Elohim.



Non ci sono norme sessuali

Un recente sondaggio ha evidenziato che in Giappone il 36% dei ragazzi non sono interessati  
al sesso e che il 40% delle coppie giapponesi non lo praticano. Un insegnante giapponese che  
sa dell'interesse dei suoi studenti per il sesso, ha espresso la propria sorpresa davanti a questi  
numeri. 

Il Maitreya ha rilasciato il seguente commento dopo aver appreso dei suoi dubbi:
Penso  che  questo  studio  sia  molto  accurato.  Circa  il  33%  dei  ragazzi  giapponesi  ama 
veramente il sesso e il 33% lo ama un pò, ma non così tanto. E' più o meno la stessa cosa da  
tutte le parti. E il fatto che tutti i vostri studenti parlino di avere una ragazza, non significa che 
loro amino il sesso; significa per prima cosa che vogliono conformarsi alla società e sembrare 
“normali”. 

Secondo, è vero che alcuni vogliono avere una ragazza, comunque non per sesso, ma per non 
sentirsi soli. Cercano più una amica che un partner sessuale. E diventano parte del 40% di  
coppie che non fanno sesso quando trovano una ragazza. E queste persone possono avere 
una vita molto felice senza sesso. Trovano altri interessi. 

Dato  che  la  percentuale  è  quasi  la  stessa  tra  le  ragazze  (anche  più  ragazze  non  sono 
interessate al sesso) allora nessuno è triste fino a quando trovano dei partners che hanno lo  
stesso livello d'interesse. 

Migliorare  la  società  non  significa  cambiarla,  o  normalizzare  le  persone  in  un  senso  o 
nell'altro... Non significa obbligare tutti a odiare il sesso come accade nella dominante società 
cristiana, nè far sì che piacca a tutti. 

Ma solamente accettare le differenze e far sì che tutti si sentano a proprio agio con il proprio 
vero livello d' interesse circa il sesso. [...] 

Dobbiamo assolutamente evitare di provare a normalizzare i Raeliani a propisto del sesso. Si 
può essere un ottimo Raeliano e non essere per nulla interessato al sesso, e non c'è alcun 
problema a riguardo! Questo dipende tutto dal livello di ormoni sessuali che crea il vostro 
corpo. E noi siamo tutti diversi in questo. 

Quindi, essere un buon Raeliano non vuol dire necessariamente essere interessati al sesso, e 
anche  non  esserne  contrari.  Vuol  dire  essere  veramente  voi  stessi,  senza  cercare  di 
conformarvi ad un modello sociale o convenzionale. Essere Raeliani, infatti, vuol dire più di  
ogni altra cosa non conformarsi a nessun modello ed essere realmente voi stessi senza alcun 
senso di colpa.



NEWS AND VIEWS

Rael è a favore della partogenesi come mezzo per ridurre la violenza

In seguito all'eccellente articolo di Hank Pellissier “Fusione degli  ovuli  e l'eliminazione del  
maschio”  pubbblicato  il  2  febbraio  sul  sito  web  dell'Institute  for  Ethics  and  Emerging 
Technology, Rael ha affermato di essere un fervente sostenitore della partenogenesi quale 
mezzo per la riproduzione umana, al fine di ridurre la violenza nel mondo e aumentare la 
durata della vita. 

Solo per riassumere il contesto, Il primo mammifero bi-materno è stato creato nel 2004 da un 
team giapponese guidato dal dr. Tomohiro Kono. Un processo in cui vengono utilizzati due 
ovuli  per  formare  un  embrione  ha  portato  alla  nascita  di  un  topo  che  è  stato  chiamato 
Kaguya.  Questo esperimento è stato riprodotto nel  2009 con altri  13 topi  nati  grazie alla 
stessa tecnica. La relazione scritta dal dr. Kono nel dicembre 2010 su questa nuova progenie 
ha evidenziato come essa sia vissuta il 28% in più rispetto alla media dei topi della stessa 
specie,  facendo  pensare  che  questa  inusuale  longevità  sia  dovuta  al  fatto  che  sia  stato 
impedito al gene paterno Rasgrf1 di esprimersi.

Così, in qualche modo, rimuovendo i geni maschili non solo si abbassa il livello di testosterone 
dell'umanità, e quindi la sua violenza endemica, ma aumentiamo anche la sua aspettativa di  
vita... cibo per la mente :-D

Giacca e cravatta sul posto di lavoro, una tendenza che sta scomparendo

Un  recente  sondaggio  tra  i  lavoratori  britannici  mostra  come  le  rigide  regole  in  fatto  di 
abbigliamento stiano ormai scomparendo. Solo 1 impiegato su 10 indossa tutti i giorni una 
giacca e solo il 18% porta una cravatta. Una simile tendenza è stata osservata nella maggior 
parte dei Paesi occidentali.

Rael ha applaudito dicendo “questa è una meravigliosa tendenza a lungo attesa”.

Egli ha commentato “Finalmente, e fortunatamente, la moda maschile più brutta della storia 
sta scomparendo. Ciò è importante non solo in termini di bellezza, ma anche perché contiene 
profonde implicazioni  in  termini  di  conformismo e conservatorismo,  che stanno anch'essi  
fortunatamente scomparendo”.

Rael è stato oggetto di numerose critiche circa il suo abito, che si è disegnato da solo allo  
scopo  d'incoraggiare  le  persone  a  indossare  ciò  che  vogliono  e  non quello  che  la  moda 
elegantemente corretta dice loro di indossare. 

“Sebbene questo sia solo un piccolo primo passo, spero che gli abiti dalle forme originali e 
bizzarre  tornino  in  voga  nella  moda  maschile,  così  come  è  sempre  stato  nel  corso  della 
maggior parte della storia umana”, ha aggiunto Rael. 

Per lui, la moda e la creatività aiuteranno anche a creare una società più pacifica e tollerante,  



dove le differenze non saranno solo accettate ma anche incoraggiate.

“Incoraggiare  le  differenze  è  il  solo  modo  per  evitare  una  terribile  normalizzazione 
burocratica, imposta dai governi centralizzati che tentano d'imporre un maggiore controllo 
sulla popolazione”, ha spiegato Rael. “Inizia già con le uniformi nelle scuole, che dovrebbero 
essere proibite in tutto il mondo poichè conformano i bambini, uccidendo la loro originalità e 
creatività”.

Rael ha anche collegato l'abito in giacca e cravatta alla nostra aggressiva società. “E' tempo di  
distruggere completamente l'eredità militare dei nostri antenati, che hanno quasi annientato 
il pianeta", ha detto. 

Rael sostiene la posizione del governo cinese sullo Zimbabwe

Secondo i nuovi documenti pubblicati, Yang Jiechi, il ministro degli esteri cinese, ha chiesto di  
ritirare le sanzioni contro lo Zimbabwe. Egli ha recentemente visitato Harare, nello Zimbabwe, 
e ha detto che nessun Paese ha il diritto di ingerire negli affari interni di un'altra nazione. 

Rael ha applaudito e commentato la dichiarazione del ministro. 

“La  Cina  ha  assolutamente  ragione”,  ha  detto.  “Tutte  le  nazioni  africane  dovrebbero 
nazionalizzare  le  aziende  e  le  terre  che  appartengono  ai  Paesi  ex-colonialisti,  o  ai  loro 
discendenti, e dovrebbero far ciò senza pagare alcun indennizzo. Al contrario, anche dopo la  
nazionalizzazione, i  Paesi  ex-colonialisti  dovrebbero continuare a pagare ingenti  somme di 
denaro come forma di risarcimento per i  secoli  di sfruttamento e saccheggio delle risorse 
africane”.

Sequestrare il denaro dei tiranni mentre sono ancora al potere

Il  governo  svizzero  ha  congelato  tutti  I  conti  nelle  sue  banche  che  appartengono  all'ex 
presidente  Egiziano  Hosni  Mubarak  o  alla  sua  famiglia.  Rael  ha  commentato  ciò  che  ha 
chiamato  l'ulteriore prova della posizione vile ed opportunistica assunta dalla Svizzera, che  
attende che un tiranno sia deposto per congelare i suoi beni. 

“Se la Svizzera fosse davvero questa promotrice della libertà e della democrazia che sostiene 
di  essere, avrebbe dovuto congelare i  beni dei  tiranni  e dei  loro parenti  MENTRE ERANO 
ANCORA AL POTERE, non dopo che sono stati deposti dalla rivoluzione del popolo”, spiega 
Rael. 

“Non è  troppo tardi  perchè la  Svizzera congeli  i  beni  di  tutti  i  restanti  dittatori  se  vuole  
dimostrare al mondo di essere una sincera protettrice della democrazia e della libertà”.

Rael  sta  ora  esortando  la  Svizzera  a  congelare  immediatamente  i  beni  del  re  dell'Arabia 
Saudita e quelli dei generali del Burma, mentre queste persone sono ancora al potere. 



“Questo  proverebbe  che  gli  Svizzeri  non  sono  degli  ipocriti  e  che  nessun  tiranno  può 
continuare a nascondere in Svizzera il denaro che ruba alla gente”, ha aggiunto Rael. 

"La Svizzera farà ciò? Ne dubito. Come al solito, la Svizzera attenderà fino a quando i tiranni 
non saranno deposti”.

Rael ha anche raccomandato al popolo dell'Arabia Saudita e del Burma di ricordarsi di ciò e di  
boicottare ogni relazione finanziaria con la Svizzera una volta che diventeranno liberi. 

“La Tunisia  e  l'Egitto dovrebbero iniziare  questo boicottaggio immediatamente”,  aggiunge 
Rael. “Molti altri Paesi possono offrire dei servizi finanziari simili o anche migliori di quelli  
offerti dalla Svizzera, e senza accettare del denaro dai tiranni e dai nazisti, come ha invece 
fatto la Svizzera. Per rispetto alla memoria degli antenati derubati dai nazisti, il cui denaro fu 
usato a lungo per il profitto delle banche svizzere, nessun Ebreo dovrebbe custodire denaro in 
Svizzera”.


